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VERBALE CONSIGLIO 16 NOVEMBRE 2018  

Venerdì alle ore 17.00, c/o la sede del Comitato Regionale Piemonte F.I.B., si è riunito il 

Consiglio Regionale Piemonte. Presenti il Presidente Regionale Claudio VITTINO ed i Consiglieri 

Sergio ARCILASCO, Luigi CERICOLA, Diego MARTOGLIO, Sergio DELLAFERRERA, Guglielmo 

BOLLERO e Sante TREGNAGO . 

Presente inoltre i sig.  Daniele ALBESIANO in qualità di Segretario Regionale, il sig. 

Antonio GAUDINO in qualità di membro della Commissione Tecnica Nazionale ed i Consiglieri 

Nazionali Roberto FAVRE e Marco BRICCO. 

Budget – Il budget di previsione 2018 come previsto non era adeguato alla normale attività che il 

C.R. svolge ogni anno agonistico e si è dovuto ricorrere a degli adeguamenti. Il primo è stata la 

richiesta a Roma di € 25.000 per il settore arbitrale, cifra che è stata interamente coperta dalla 

sede centrale. Il secondo adeguamento di circa metà ottobre 2018 è stata la richiesta a Roma di 

ulteriori € 12.000 sempre per il settore arbitrale, ma al momento non si sono ancora ricevute 

risposte al riguardo e le casse regionali non permettono di coprire tali spese fino a fine anno 2018. 

Per il nuovo anno 2019 la sede centrale ha appena incaricato i vari comitati a redigere un budget 

di previsione 2019. Al comitato regionale è stato comunicato un budget in via ufficiosa del tutto 

inadeguato rispetto a quanto speso nel 2018, quindi si intende predisporre un bilancio di 

previsione in linea con il consuntivo 2018 in modo da garantire ai tesserati la medesima attività 

sportiva dell’anno che si sta concludendo. A tal proposito è stato chiesto ai C.P. di anticiparci il 

budget di previsione 2019. 

 

Budget, variazioni, tecnica e delibere a riguardo – Si mettono a verbale le delibere tutte 

favorevoli alle variazioni di budget e/o spostamenti di liquidità tra le varie voci di spesa sul 

programma gestionale Gesinf. 

 Delibera n.1:  

- aumento del budget di 25.000 € per il settore arbitrale del 11 luglio; 

- introiti federali per Master Petanque 2018 per 389 € più 2.550 €; 

- bonifico errato dal Comitato di Verbania per 489 € e sua restituzione;  

- bonifico errato società Rosta per 100 €; 

- rimborso per il Campionato di Promozione per 8.250 €. 
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 Delibera n. 2: aumento del budget inerente alla voce di spesa “Contributi a Società”, tutte 

le cifre inserite sono iscrizioni e/o quota 1 € a giocatore sono state ridistribuite a giocatori 

e/o società al termine dei relativi campionati  

- iscrizioni società al Campionato di 1° categoria 2017/18 per 6.000 €; 

- iscrizioni società al Campionato Regionale femminile 2017/18 per 2.800 €; 

- iscrizioni società alla Coppa Italia Volo 2017/18 per 3.300 €; 

- quota 1 € a giocatore ricevuto per Campionati Regionali C-D 2018 per 4.123 €; 

- iscrizioni per Campionato Regionali Over 67 per 1.702 €; 

- iscrizioni società al Campionato di 1° categoria 2018/19 per 5.200 €; 

- iscrizioni società al Campionato di Promozione femminile 2018/19 per 3.850 €; 

- Iscrizioni società al Campionato di Promozione Petanque 2017/18 per 3.000 €. 

 Delibera n. 3: spostamento di liquidità tra diverse voci di spesa su programma Gesinf. 

- € 500 da materiale di consumo a manutenzione ordinaria; 

- € 2.000 da spese di assistenza gestionale a spese legali; 

- € 300 da spese di Consiglio a spese per il Presidente; 

- € 1.500 da acquisto materiale sportivo a spese per acquisto coppe e medagle; 

- € 2.500 tra utenze telefoniche (voci di spesa 6.02.064A e 6.01.101A). 

 

Tecnica – Il sig. Gaudino ha accennato le modifiche e le novità venute fuori dopo l’ultima riunione 

della Tecnica Nazionale. Si è passati quindi a decidere su alcuni aspetti della nuova stagione Volo e 

Petanque. 

Si continuano ad organizzare quattro gare interregionali, insieme alla Valle d’Aosta nelle specialità 

individuale, coppie, terne e coppie Over 65, l’idea è quella di organizzare una manifestazione in 

concomitanza con la Petanque, utilizzando una sede in prov. di Cuneo attrezzata ad ospitare le 2 

specialità senza aggravio di costi. Per questo tipo di gare verrà creato un protocollo ad hoc da 

seguire dalle società organizzatrici in modo che tutte le 4 manifestazioni vengano fatte allo stesso 

modo. 

La Coppa Italia di cat. B, trasformata dalla C.T. nazionale in Regional Cup, verrà disputata 

seguendo la medesima formula della fase finale, cioè a squadre dove si dovranno vincere due 

prove su tre per passare il turno. Le squadre che vorranno partecipare dovranno pagare 

un’iscrizione di 150 € alla quale seguirà un unico sorteggio. La formula iniziale sarà a poule cui 

seguiranno turni ad eliminazione diretta. 

Si è poi esaminata una nuova proposta, cioè quella di suddividere ciascuna delle selezioni di cat. B 

individuale e coppie in quattro sedi distinte in quattro zone geografiche diverse del Piemonte. La 

proposta è stata bocciata perché il ridotto budget annuale dei costi arbitrali non permette di 

gestire questo tipo di competizioni dove i costi vengono quadruplicati rispetto al solito svolgimento 

delle selezioni fin qui adottato. 

Il sig. Diego Martoglio vista l’enorme difficoltà per il comitato Valle Susa e Pinerolo nello svolgere 

gare, suggerisce al comitato di Torino di organizzare qualche gara insieme al loro comitato tecnico 

territoriale in modo da permettere anche ai valsusini di svolgere un’adeguata attività sportiva.  



Con l’anno nuovo è in programma di unificare le commissione tecniche regionali in un’unica 

commissione in linea con quella nazionale, questa verrà composta da 2 persone per ogni specialità 

oppure, se la Raffa verrà gestita unicamente dal comitato Verbano e Novara, la commissione 

passerà a 3 persone dedicate al Volo e 3 alla Petanque. 

Progetto F.I.B. “Bocciando si impara”: il Presidente ha illustrato l’evolversi del progetto scuole 

al Consiglio, ha parlato dei nuovi educatori scolastici formati con i corsi a loro riservati. Sono state 

poi fatte nuove cartelline di “rappresentanza” con le quali i vari addetti si presenteranno alle nuove 

scuole che aderiranno al progetto, il tutto per dare immagine alla Federazione.  

Il sig. Martoglio, addetto e responsabile per il Piemonte fa notare che i KIT non sono stati inviati 

dalla sede e non lo saranno fin quando i vari presidi dei plessi scolastici non firmeranno la 

modulistica necessaria. Si chiede contestualmente alla sede centrale una maggiore flessibilità per 

non rischiare di spegnere l’entusiasmo delle persone che si mettono in gioco dedicando del loro 

tempo prezioso, per colpa di presidi poco presenti che non prestano la dovuta attenzione alla 

nostra burocrazia.  

La Riunione si è conclusa intorno alle 20.00 in quanto alcuni dei presenti dovevano presenziare ad 

altra riunione a Marene (CN). 

 

       Il Presidente Regionale 

       Claudio Vittino 

 

 

 


